
Protokoll der Mitglieder offenen Fraktionssitzung vom 21.03.2019

Beginn: 19:55 Ende: 20:58

• Teilnehmende:  
• Gemeinderatsmitglieder: Bodo Fiedler, Klaus Zimmer, Barbara Busch, Werner 

Tatzig, Frank Jonigk

• Bürgerliche Mitglieder: Kurt Friedrichs (Bau-, Wege- und Umweltausschuss)
         Gaby Zimmer (Kultur-, Sport- und Sozialausschuss)
         Daniela Schember (Finanz-, Personalausschuss)

• Mitglieder: Gerhard Jens, Karl-Heinz Langner, Rüdiger Loop, Meike Schröder

TOP 1: Begrüßung
   Bodo begrüßt die Anwesenden

TOP 2: Berichte aus den Ausschüssen

• TOP 2.1: Gemeinderat im Amt (nichtöffentliche Sitzung)
Herr Prüß hat Die Ergebnisse seiner Arbeit vorgestellt.
Es besteht Einigkeit aller Anwesenden, dass S1 und S2 weiter 
verfolgt werden. Zeitnah wird nun ein Architekt beauftragt 
Die Feuerwehr und der Bauhof sollen auf das Gelände der jetzigen 
Feuerwache. Das Gemeindezentrum soll zeitgleich angeschoben 
werden.Der Architekt soll überprüfen, ob alte Bausubstanz 
erhaltenswert ist. Es besteht die Hoffnung, dass Ende März erste 
Architektenvorschläge vorliegen.

• TOP 2.2: Bau.....Ausschuss
Es fand eine Klärwerkssitzung mit Wewelsfleth zusammen statt. Die 
Planung geht einstimmig weiter. Der Plan befindet sich bei Klaus und 
kann dort eingesehen werden.

       Bauausschuß: Die Wege im Dorf sollen ausgebessert werden.
       Die Laterne vor dem Grundstück von Kurt wird gerichtet.
       Die Löcher in den Straßen werden gemeldet, damit sie beseitigt 
       werden können. Es wurde sich gegen die sogenannte Blumenwiese 
       entschieden. Auf dem Streifen am Sportplatz sollen alte Obstsorten 
       angebaut werden. Barbara hat einen Plan ausgearbeitet und 
       übernimmt die Pflege. Es werden Baumpaten gesucht.



• TOP 2.3: Kultur.....Ausschuss
Dort war das Laternelaufen ein Thema. Es bieten sich mehrere Helfer 
an. Es wird beschlossen, dass es pro Kind einen Zuschuss für das 
Schwimmbad gibt. Außerdem werden Ferienpässe für die Kinder 
finanziert.

TOP 4: Mitteilungen und Verschiedenes
   Es wird angemerkt, dass das Gerücht kursiert, dass evtl. ein neuer Funkmast 
   auf dem Silo von Trede und von Pein gestellt werden soll.

TOP 5: Nichtöffentlicher Teil 
   Dieser Teil ist nicht nötig

Gez.
Gaby Zimmer

Schriftführerin


